

MONITOREO 22 DE ABRIL 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
PRECIO DE LA TONELADA MÉTRICA DE CACAO SUPERA LOS USD 11.000	El precio del cacao superó en esta semana los USD 11.000. La Asociación Nacional de Exportadores de Cacao (Anecacao) publicó que la tonelada métrica de esta fruta tropical alcanzó los USD 11.001 el 15 de abril de 2024, según cifras de Barchart.	La Nación	https://lanacion.com.ec/precio-de-la-tonelada-metrica-de-cacao-supera-los-usd-11-000/
Ecuador se prepara para exportar uchuva a China	Actualmente Ecuador produce alrededor de 1.500 toneladas de uchuva al año, siendo sus principales destinos la Unión Europea, Estados Unidos, Canadá y Centroamérica. Pero ahora los exportadores ecuatorianos podrán enviar su fruta a China.	Portal Frutícola	https://www.portalfruticola.com/noticias/2024/04/22/ecuador-se-prepara-para-exportar-uchuva-a-china/
La tonelada de cacao se acerca a los USD 12.000 y sus exportaciones ya superan a las del atún	Los precios récords del cacao impulsaron el valor de las exportaciones del grano y sus elaborados en Ecuador, convirtiéndose a febrero de 2024 en el tercer producto de exportación no petrolero no minero, después del camarón y el banano.	Primicias	https://www.primicias.ec/noticias/economia/precios-cacao-exportaciones-mercados/
¿Cuánto afectaría a Ecuador que no entren el camarón y el banano en un TLC con México?	El tenso momento diplomático que México y Ecuador atraviesan por la incursión de la Policía y el Ejército ecuatorianos el 5 de abril pasado en la Embajada de México, en Quito, para capturar al exvicepresidente Jorge Glas, cruzó la línea política e ingresó al ámbito comercial una vez que, el 11 de abril, la canciller mexicana, Alicia Bárcena, aseguró que rompieron relaciones comerciales con Ecuador, al referirse al proceso que estaba abierto para la firma de un Tratado de Libre Comercio (TLC) entre ambas naciones, pero que no había tenido avances desde diciembre del 2022.	El Universo	https://www.eluniverso.com/noticias/economia/mexico-ecuador-tlc-camaron-banano-nota/
Ecuador recibió a Thani Al Zeyoudi, ministro de Comercio de Emiratos Árabes para allanar el camino hacia un acuerdo bilateral	Ecuador abrió sus puertas a una destacada delegación comercial proveniente de Emiratos Árabes Unidos, liderada por el Ministro de Comercio, Thani Al Zeyoudi, acompañado de 30 empresarios y funcionarios estatales. Esta visita, coordinada por el Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, se llevará a cabo del 21 al 22 de abril de 2024, con el objetivo de fortalecer las relaciones bilaterales, impulsar el intercambio comercial y avanzar en la concreción de un instrumento comercial.	Radio Huancavilca	https://radiohuancavilca.com.ec/ecuador-recibio-a-thani-al-zeyoudi-ministro-de-comercio-de-emiratos-arabes-para-allanar-el-camino-hacia-un-acuerdo-bilateral/
Hay 30 familias afectadas en el aluvión en dos recintos de Chimborazo	Una fuerte lluvia que empezó a eso de las 22:00 del sábado 20 de abril de 2024 provocó que salga del cauce el agua de la quebrada y a eso de las 12 de la noche hubo un aluvión. Todavía se espera saber cuántas hectáreas de cultivos de frejoles y otras siembras se han afectado. La zona se caracteriza por tener criaderos de cerdos y de tilapia, se estima que afectación económica para las familias que viven en la zona será grande.	Expreso	https://www.expreso.ec/actualidad/hay-30-familias-afectadas-aluvion-dos-recintos-chimborazo-197532.html
Mayorista de Pelileo: comerciantes exigen más orden en el mercado	Los comerciantes del mercado Mayorista de Pelileo exigen la ejecución de un catastro, además, del control del comercio informal y del tránsito en los alrededores del centro de expendio.	La Hora	https://www.lahora.com.ec/tungurahua/mayorista-pelileo-comerciantes-exigen-mas-orden-mercado/